

# Plantons des arbres et arbustes fruitiers !



De nombreux arbres et arbustes fruitiers sont à l'abandon. Leurs fruits se perdent alors que l'on pourrait les manger... Quel gâchis !  
Il y a aussi de nombreux terrains inutilisés où l'on pourrait en planter.

*Nous proposons à toutes les personnes intéressées de nous rejoindre pour :*

- Repérer ensemble tous les fruitiers dont la récolte n'est pas assurée.
- Contacter les propriétaires des arbres abandonnés et des terrains inutilisés.
- Nous organiser pour récolter les fruits mûrs et transformer les fruits qui ne peuvent être conservés : chaque personne récupère une part, le reste est donné ou vendu pour soutenir le projet.
- Multiplier les variétés fruitières locales intéressantes, et planter des fruitiers partout où cela est possible.

Ensemble, faisons de nos prés et jardins de jolis vergers nourriciers !



**Vous souhaitez en savoir plus ? contactez-nous !**

Jean-Marc Delaunay  
06 84 55 34 45 - [jm.delaunay@gmail.com](mailto:jm.delaunay@gmail.com)